

Frititurnen am Grümpu Bettlach

Gleich am Wochenende nach dem Turnfest ging es für das Frititurnen an den nächsten Wettkampf. Mit 2 Teams starteten wir am Grümpeltturnier in Bettlach in den Kategorien Plausch und Mixed.

Im Plausch starteten wir unter dem Namen TV Aquafit, ausgerüstet mit Badehosen, Schwimmflügel, Schwimmreifen, Schwimmbrillen und Wasserpistolen. Also alles was man zum Baden an einem solch heissen Tag brauche würde. Im Plausch wurde um keine Platzierung gespielt, Spass und die beste Verkleidung standen im Vordergrund. So verbrachte das Team einen gemütlichen Tag mit Fussballspielen. Leider reichte es nicht für die beste Verkleidung, welche an den kreativen SHC Bettlach ging. Einen Wertgutschein für den Anlass gewann man trotzdem, welcher am Abend in kühlende Getränke investiert wurde.

In der Kategorie Mixed wurde hingegen um jeden Punkt gekämpft. Unter dem Namen TV B-B-B-B-B-Bettlä konnten wir alle Gruppenspiele gewinnen und verzeichneten dabei kein einziges Gegentor. Die anfängliche Skepsis wegen mangelnder Vorbereitung für das Turnier wich schnell dem Ehrgeiz das Turnier zu gewinnen. Als Gruppensieger konnten wir auch den Halbfinal gegen einen mühsamen Gegner souverän wieder zu Null gewinnen. Im Final erwartete uns dann ein Gegner aus dem Wallis, bei welchem nebst einem Mann alle Frauen in Fussballclubs spielten. Leider konnten wir nicht ganz mit ihnen mithalten und verloren den Final mit 3:1. Trotzdem ist der zweite Platz ein sehr gutes Ergebnis und einen Preis in Form eines Gutscheines vom Scholl gab es auch. Dieser wird für in einem späteren Training noch in ein Apéroplättli investiert.

Nach der Rangverkündigung genossen die meisten noch eine Abkühlung in der Aare ehe es zurück zum Fussballplatz ging um den Abend ausklingen zu lassen.

Marco Fabbro

